

jour, aucune messe de titulaire (Rubr. génér. du missel, titre vi). Cependant on doit ajouter, sous une seule conclusion, à la messe du dimanche, la mémoire du titulaire qui tombe en ce jour (comme saint Jean Capistran ou saint Alexandre). (Décret génér. du 2 déc. 1896, III n. 3754).

Tous les titulaires d'église paroissiale, autres que saint Joseph et l'Annonciation qui tombent, cette année, entre le 14 mars et le 25 avril, n'auront leur solennité que le 11e dim. après Pâques (à la place de la messe fériale et à la suite de la procession, si l'on ne chante pas deux messes).

Prières des Quarante-Heures

DIMANCHE, 21	MARS	— Saint-Antoine.
MARDI, 23	“	— Sainte-Anne du Bout de l'Île.
JEUDI, 25	“	— Saint-Janvier.
SAMEDI, 27	“	— N.-D. Auxiliatrice, à Saint-Jean.

UNIVERSITÉ LAVAL

Faculté des Arts

DEUX conférences sur le chant grégorien auront lieu cette semaine, à l'Université Laval, sous le patronage de Mgr l'archevêque. Elles seront données par M. Garrouteigt, p. s. s., professeur au Grand Séminaire. La *Schola* exécutera un grand nombre de pièces grégoriennes.

Voici le programme général de ces conférences : 1o Caractère du chant grégorien : exécution de l'*Adoro te*, de l'*Ave verum*, du *Requiem*, d'après l'ancien texte et d'après le texte de Solesmes. 2o Les divers genres de chant grégorien : Psaumes. — Antienne. — Introïts. — Hymnes. — Graduels. — Alleluia. — etc., etc... 3o Réponse à quelques objections élevées contre le chant grégorien. 4o Esquisse historique de la naissance, du développement, de la décadence, et de la réforme du chant depuis saint Grégoire jusqu'à Pie X. 5o Projections lumineuses de quelques pages des anciens manuscrits ; de l'écriture actuelle du chant grégorien ; du monastère de Solesmes, centre de la réforme ; des admirables statues de son église abbatiale ; de la commission romaine de chant grégorien.

Toutes les personnes qui s'intéressent au chant d'église, et tout spécialement messieurs les maîtres de chapelle, sont invités à ces conférences dont la première aura lieu le mardi 16 mars, et la seconde le vendredi 19, à 8 heures du soir.

CORRESP



A dernière tern cardinal Lec mois, l'avait Mathieu et Cassanas y terna s'était ouverte av elle se continue par des Indes et archevê hier soir. Et maint tour du troisième. (romaine et qui n'a populaire. Comme l général promu à cet les décès y sont relati des statistiques loint général cinq ou six ca enterré déjà 27 cardin trois par trois ; et on la mort fauche bienté ver au nombre fatidic un peu avant de frap avait cours, ancienne naux. Quand le cardi la Propagande dont trouvait à côté du ca faut bien nous tenir, le troisième ». Huit qués pour assister au avait rappelé à lui.

— Je ne veux point